



ある人が多い「那加二マーガレット」さんのコンサートを観賞しました。美しい歌声が心に届きとても癒されました。



第45号

平成28年3月31日発行

編集・発行

各務原市社会福祉協議会

那加二東部地区

高齢者ふれあい交流会

十月十六日の「高齢者ふれあい交流会」では、九十三名の方に参加して頂きました。

午前の部では、市の出前講座で、昨年も好評でありました。茂益亭蝶代さんの落語を観賞しました。

午後の部では、東部地区にゆかりの

福祉座談会で交流

十月三十日の「福祉座談会」では、東部地区社協の役員の方四十八名に参加して頂きました。

当日は、「障害者福祉施策」について、市の清水恵子次長より講話をいたしました後、七グループに分かれ、「障害者福祉について地域でできること」をテーマに、意見や感想をまとめическуюループごとに発表していただきました。

午前の部では、ブルーベレーズによるパンド演奏や、童謡・唱歌・歌謡曲など、懐かしい歌をご披露いただき、心が和みました。

地区福祉交流会

十二月十一日、「地区福祉交流会」を開催しました。午前部では、百一名の参加のもと行いました。

午後の部では、岐阜大学落研サークルの大家主水（ダイヤモンド）さんの落語を楽しんだ後、介護予防体操で体をほぐして、年末の忙しい一日を楽しく過ごせ次の活動に向けての糧となりまし

最初に近隣ケア活動についての説明に続き、「見守りで防ごう高齢者の消費者トラブル」と題しまして、講師の岐阜県司法書士会より、実態や事例紹介をしていただきました。その後、寸劇グループ「つくしんば」の皆様により事例を分り易く寸劇で演じていただきました。



テスストは、最初に体調チェックを行い、安全を確認してから、歩行能力、身体調整能力、手作業能力、姿勢変換能力の四項目について要年齢による評価基準に従つて点数をつけ総合得点で判定をするものです。健康寿命を延ばし元気な生活を送るために毎年参加して下さい。



那加二東部地区には現在十六の近隣ケアグループがあり、地域で見守り活動を行っています。写真は、六月十九日に行われた研修会の様子です。

今年の一月十五日、健康増進教室（体力測定）を、各自治会希望者、地域包括支援センター職員、地区役員等四十三名で実施をしました。

自立体力

テストは、最初に体調チェックを行い、安全を確認してから、歩行能力、身体調整能力、手作業能力、姿勢変換能力の四項目について要年齢による評価基準に従つて点数をつけ総合得点で判定をするものです。健康寿命を延ばし元気な生活を送るために毎年参加して下さい。

近隣ケア研修会の開催

那加東地区には現在十六の近隣ケアグループがあり、地域で見守り活動を行っています。写真は、六月十九日に行われた研修会の様子です。

防護柵の設置が実現

いままで、民生児童委員の方々をはじめ、学校の先生方、更には要望を真摯に受け止めていたいたいと思います。有難うございました。

通学路安全点検が実現

市道那五五四号線の市民公園西側新境川沿いに、通学路の安全確保のための防護柵が、平成二十七年十一月に設置がなされました。

那加東地区民生委員児童委員協議会（会長 池田龍彦）の子育て支援部会は、毎年地区内の二校の小学校で授業参観及び学校教職員との懇談会を実施しているが、平成二十六年六月十二日に那加第二小学校で校区内の民生児童委員と懇談を行った際に学校側にガードレールの設置を強く要望したこと

が実ったものであります。平成二十六年度小学校通学路安全点検により市が出した結論は次の通りです。

「通路わきにガードレール代わりの石の車止めが並んでいるが、実際にそこを飛び越えて下の新境川沿いの通学路へ落ちた車が有った。もし、また同じような事故が起つたら大変危険である。ガードレールの設置を市が平成二十七年度に実施する」

子ども達が毎日通る通学路の安全の確保が実現されました。



